



Liebe Freundinnen und Freunde der Kinderdorf Flugpost,

November 2020

in diesem Jahr ist auf der ganzen Welt und auch bei uns vieles anders geworden. Zu Beginn des Jahres gab es noch einen schönen Plan für den Zeppelin NT mit einigen interessanten Flügen auch in das Ausland. Zunächst wurde nur verschoben, aber dann ist der Plan doch ganz anders geworden.

Folgende Belege sollten bei Ihnen mit dem Abonnement 2020 eingetroffen sein:

DKL 162	Werksflug D-LZNT
DKL 163	Interboot Friedrichshafen
DKL 164	Nürburgring 24 Stunden
DKL 165	23. Zeppelin NT Weihnachtspost
C 60	Weihnachtsballonpost aus Christkindl

Der Werksflug ist mit dem jüngsten Zeppelin NT durchgeführt worden. Es ist die Baunummer 4, welche nach einigen Jahren Dienst in den USA von der Zeppelin Luftschifftechnik in Friedrichshafen neu aufgebaut wurde. Mit der neuesten Technik ausgerüstet und mit einer neuen Gondel ausgestattet, können mit diesem Zeppelin nun 15 Passagiere geflogen werden. Das Kennzeichen D-LZNT trug das Luftschiff schon vor der Überführung in die USA. Dieses Luftschiff ersetzt das in die Jahre gekommene und nun abgerüstete Luftschiff „Baden-Württemberg“.

Weitere Belege gab es noch zur Interboot in Friedrichshafen und zu zwei 24 Stunden Rennen in Le Mans (Frankreich) und am Nürburgring, bei denen der Zeppelin NT als Kameraplattform eingesetzt war und einen Beleg zur letzten Fahrt von Z II (LZ 5) mit einem Sonderstempel aus Limburg, wo dieser Zeppelin vor 110 Jahren eine Zwischenlandung gemacht hat.

Der Ballonstart in Christkindl vor der gleichnamigen Kirche dort sollte in diesem Jahr nun zum 60. Mal statt finden. In den vergangenen Jahrzehnten hat sich diese Veranstaltung, insbesondere für Familien, zu einer Tradition entwickelt, die von weit mehr als 1000 Menschen besucht wird.

Mit den von den Behörden gemachten Auflagen war die Durchführung des Ballonstarts nicht machbar, weil das nicht zu bewältigen gewesen wäre. Der Ballon-

start ist also ausgefallen, aber es gab natürlich eine Weihnachtsmarke und einen entsprechenden Sonderstempel.

Wir haben uns entschlossen, die Weihnachtspost aus Christkindl trotzdem auf den Weg zu bringen. In der Vergangenheit war gelegentlich das Wetter für einen Startausfall verantwortlich, dieses Mal sind es die Auflagen der Behörden wegen einem Virus gewesen. Wir hoffen natürlich sehr, im nächsten Jahr wieder einen Ballonstart auf die Beine stellen zu können.

Im Kinderdorf konnte auch in diesem Jahr wieder ein Familienhaus umgebaut und ein zusätzliches Zimmer eingerichtet werden. Dazu haben Sie mit Ihren Spenden, dem Abobeitrag und dem Erwerb von Belegen einen großen Beitrag geleistet. Dafür danke ich Ihnen ganz herzlich und hoffe, Sie unterstützen auch weiterhin das Pestalozzi Kinderdorf und bleiben uns treu. Vielen Dank dafür.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr wünsche ich Ihnen, und bleiben Sie gesund.

Mit herzlichen Grüßen



HAIMO WENDELSTEIN



Verein der Freunde der Kinderdorf Flugpost e.V.
FLUGPOST KURIER · Pestalozzi Kinderdorf 1 · D-78333 Stockach
Telefon 0 77 71 / 8 00 32 30 · Telefax 0 77 71 / 8 00 32 0
www.kinderdorf-flugpost.de · E-Mail: info@kinderdorf-flugpost.de

HELFT UNS WEITER HELFEN

IBAN: DE13 6925 0035 0006 0916 80 · BIC: SOLADES1SNG